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文体新闻 19体育

! ! ! !一场武林“约架”成
为了社会热点话题，并持
续发酵。自称“!!"#综合
格斗）中国第一人”的徐
晓东不仅挑战中国武术，
还放言想跨界与世界拳
王邹市明打一场。能不能
打？在中国武术协会发表
通告称“坚决反对约架等
违法违规行为”后，中国
拳击协会昨日也正式表
态：截至目前从未收到徐
晓东的赛事申请，也从未
收到邹市明对此事的正
式答复，对类似比赛“不
支持、不允许”。
中国拳击协会表示，

鼓励和支持社会各界举
办的各种正规拳击赛事，
任何赛事的举办必须符
合中国的法律，并在完善
的规则条件下和对运动
员人身安全充分的保障
前提下进行。“!!"与拳
击是在完全不同的规则和
训练体系下的两种独立的
运动项目，不能相提并论，
也根本没有可比性。”

显然，对于徐晓东带
有强烈炒作意味的“约
战”，中国拳协持批判态
度：“众所周知，拳击也好、
格斗也罢，甚至中国武术
所弘扬的都是勇敢拼搏、
积极向上、强身健体、陶冶
情操。中国拳击协会不支
持、不允许任何无规则、无
条件的拳击赛事举办，也
不同意在中国拳击协会注
册的运动员参加未经许可
的各项赛事。”
此外，中国拳协还提出，如今国内各类搏

击赛事为数众多，组织者也更应该本着保证
参赛选手安全的前提下，制定严谨的竞赛规
则、保护措施、选手保险等，加大规范力度，健
康有序地宣传和推广各项赛事。
至于邹市明方面，早就表态“没兴趣”。其

经纪团队表示：“没有关注（徐晓东），我们只
做好自己该做好的事情。对他想要挑战邹市
明一事也不会回应，因为没有收到正式的挑
战书。另外，两个人不是一个级别的选手，一
个是业余的，一个是职业的。”
而徐晓东昨天也透露，“红”了以后这两

天都要快失眠了，各种人都想要找他。他还表
示，目前已经拒绝所有媒体的采访：“本周日，
我要召开一场面向全球媒体的新闻发布会，
到时候有什么问题我都会说。”

本报记者 关尹

! ! ! !昨天下午，
由上海市体育
局主办的 $%&'

年“优秀运动员
进校园”系列活
动启动仪式在
上海市文来中
学举行。世界冠
军常昊九段来
到文来师生中
间，接受“运筹
帷幄”教师队、
“青出于蓝”男
生队、“雏凤争
鸣”女生队的接
力挑战。

国强 建东

摄影报道

! ! ! !从最初的精英赛到世界杯赛，再到今天
举办的“环崇明岛国际自盟女子公路巡回
赛”，环崇明岛自行车赛越来越有“中国环法
赛”的味道了。

今天上午 &&时 (%分，总里程约 ()*+,

公里的 -.&'环崇明岛国际自盟女子公路世
界巡回赛鸣枪。今天率先进行的城市绕圈赛
上，车手在风驰电掣中感受沿途的美景，亦吸
引了众多市民前来观战，不少当地居民自发
组织腰鼓队为车手加油，场面非常热闹。
本次赛事将继续由央视五套进行为期三

天的全程直播，开创了除奥运会之外，在中国
自行车比赛直播的先河，并配有直升机协助
拍摄。转播团队则请到国际专家进行指导，除

了主持人外，现场还有自行车运动专家进行
比赛解读，并有当地嘉宾介绍崇明的旅游和
生态风貌。
本次赛道上，一个熟悉的身影令崇明人

倍感骄傲，她就是第四次参加环岛赛的黄丽，
她是崇明历史上参加奥运会的第一人，更是
上海首位自行车项目的奥运选手，上届全运
会自行车全能赛的冠军。上届全运会后，经过
一番休整，-,岁的黄丽不言退，向新的奥运
周期发起冲击。毫无疑问，家门口作战的她，
得到现场观众最有力的支持。当然，她的对
手，也都个个身手不凡，来自 &/个国家和地
区的 &,支世界职业队或国家队，大多都有奥
运参赛经验。

崇明将自行车顶级赛事请进来，开亚洲
之先河，并扶持本土职业车队，冠名中国崇
明0丽以芙1卓比奥斯车队。职业顶级赛事加
职业顶级车队，中国公路自行车的发展才有
了追赶欧美强队的机会。与此同时，崇明自行
车协会日趋壮大，民间社团举办的自行车活
动风风火火……职业推动业余，体育带动旅
游。根据“十三五”规划，崇明的建设目标是
“世界级的生态岛”。自行车作为崇明岛的一
张体育名片，无疑将助力崇明生态岛的体旅
文化发展。难怪中国自行车之父、香港自行车
队总教练沈金康感慨：“崇明真正堪称自行车
运动之乡。”

本报记者 陶邢莹
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申花今晚客战恒大

%&'()*+

! ! ! !今晚 '时半，中超将迎来第 ,轮比赛
的一场焦点之战，广州恒大主场迎战上海
申花。恒大期盼取得 /连胜以巩固自己
的榜首位置，申花则冀望在天体夺取首
胜，并打破对手两个多赛季的主场
不败纪录。

对于正在经历魔鬼客场之旅
的申花来说，本场比赛要想从恒大的魔鬼主场
全身而退将非常艰难，因为自从恒大升入中超
以来，申花近 )年来跟恒大交战成绩是 &-战
仅 &胜。
上赛季两队次回合的交锋，也就是双方的

第 &-次交锋，申花终于赢球了。当时在虹口足
球场，马丁斯绝杀成为申花取胜的头号功臣。
本赛季特维斯加盟后，马丁斯失去主力位置，
但他如上赛季那样没有放弃自己。随着特维斯

的受伤，马丁斯又进入首发阵容，中超两场比
赛贡献 &球 &助攻，并且球队都获胜了，而在
足协杯上他也打进 &球，申花以 (比 .晋级。
无疑，马丁斯将是申花战恒大的攻坚利器。
今晚与恒大队的比赛，是申花队近期连续

第 )个客场赛事，申花已经取得了客场三连
胜。主教练波耶特说，“我们已经对客场比赛非
常熟悉了，希望战恒大能有好的结果。”他甚至
表示：“我是球员出身，问我想不想念踢球的日
子，我一般都回答说不想。但如果能有机会踢
同恒大这样的比赛，我还是会很想的。”
一个有趣的话题是，此前长春亚泰、贵州恒

丰、丽江飞虎都在与申花的比赛后换帅，那么，
恒大主帅斯科拉里会不会遭遇相同境遇？对此，
波耶特笑言：“我觉得不管什么情况，斯科拉里
应该都不会下课吧。” 本报记者 陶邢莹
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